



A1675 (A1674 A1676)

30/04/2003 SESIÓN DE CONTROL PARLAMENTARIO

RESPUESTA DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, A LA PREGUNTA FORMULADA POR VICENTE MARTÍNEZ PUJALTE, DIPUTADO DEL GRUPO POPULAR

Madrid, 30-04-2003

Sr. Martínez Pujalte.- Señor Presidente, a pesar de los augurios que anualmente hacen algunos grupos políticos en el debate de Presupuestos, España en estos años de Gobiernos del Partido Popular está creciendo, todos y cada uno de los años, por encima de la media europea. España en estos años ha conseguido récord de cotizantes a la Seguridad Social, pasando de doce millones a dieciséis millones, más de cuatro millones, Señorías, para vergüenza de ustedes, con el Gobierno del Partido Popular, y la tasa de paro ha descendido como en ningún otro país europeo.

Las previsiones económicas para los próximos años, según todos los organismos internacionales, son que seguiremos creciendo más que la media europea. Eso se ha producido con buenos y malos vientos, y ahora se ha adoptado otro conjunto de medidas para favorecer a autónomos, el alquiler de viviendas, y para favorecer la incorporación de la mujer al mundo laboral, que este Grupo Parlamentario valora muy positivamente. Y quiere preguntar que qué objetivos se pretenden alcanzar con las medidas que el Gobierno aprobó el viernes pasado.

Presidente.- Señoría, el objetivo que se pretende alcanzar, continuando con el proceso de reformas en España, es que nuestro país siga creciendo por encima de la media de la Unión Europea y siga en el proceso de creación de empleo.

Una de las diferencias económicas de España con otros países más desarrollados de Europa en este momento es que, mientras que hay países, como Alemania, que está en una situación de práctico estancamiento, o Francia, que está en recesión, España crece por encima del 2 por 100 anual, Señoría. Y eso supone que hemos llegado a una cota histórica de 16.432.000 personas ocupadas en España; quiere decir que el año pasado, que ha sido un año de crecimiento internacional muy bajo, más de mil personas diariamente han encontrado un trabajo en nuestro país y quiere decir que dos de cada tres nuevos empleos han sido ocupados por mujeres.

Por lo tanto, lo que queremos es seguir con ese proceso de crecimiento que haga que cada vez tengamos más empleo, más prosperidad y más bienestar. Por eso, Señoría,

hemos tomado medidas a favor del trabajo de las mujeres, que tendrán íntegramente bonificada al 100 por 100 la cotización a la Seguridad Social si se reincorporan al trabajo, después de haber tenido un hijo, durante un año; hemos establecido medidas a favor de los trabajadores autónomos, estableciendo un sistema de cotización joven y existiendo su protección social en caso de incapacidad o en caso de lesión, que antes empezaba a los dieciséis días y ahora empieza al cuarto día; hemos establecido para las pequeñas y medianas empresas la cuenta ahorro-empresa y, además de eso, Señoría, hemos elevado la facturación para el Impuesto de Sociedades de cinco millones a seis millones de euros. Además de eso, queremos garantizar que se pueda cambiar con toda seguridad jurídica de hipoteca a los que lo quieran hacer y hemos impulsado la creación de sociedades para promocionar las viviendas de alquiler.

Esto afecta a muchos millones de españoles, que no les importan nada a otros Grupos parlamentarios en esta Cámara; pero a nosotros sí nos importa, Señoría.